

Ratificó Fitch calificación BBB+(mex) para Nuevo León

Ensenada, Baja California, septiembre 8 (UIEM)

La agencia Fitch Ratings ratificó la calificación de la calidad crediticia del estado de Nuevo León en BBB+(mex), la Perspectiva es Estable.

Asimismo, ratifica la calificación de las emisiones bursátiles del Estado en AA(mex)vra, y la calificación de diversos créditos bancarios de largo plazo en AA-(mex)vra.

La agencia calificadora menciona que entre los factores clave de la calificación se encuentran:

Los aspectos principales que fundamentan la calidad crediticia del Estado son: su nivel alto de recaudación local, sus niveles buenos de ahorro interno (AI), el perfil adecuado de la deuda pública directa, así como sus indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional.

Asimismo, la calificación contempla las acciones llevadas a cabo, de acuerdo al Programa de Ordenamiento y Fortalecimiento Integral de las Finanzas Públicas (POFIF), y el plan de reestructura-refinanciamiento de la deuda, mediante el cual se logró aminorar las presiones en el servicio de la deuda que registraba Nuevo León.

Por otra parte, los factores que limitan la calificación del Estado son: sus niveles elevados de apalancamiento y sostenibilidad; nivel alto de deuda en entidades descentralizadas, im-



plicando una probabilidad mayor de soporte o apoyo estatal ante escenarios adversos; contingencias relacionadas con el pago de pensiones y jubilaciones de los trabajadores al servicio del Estado, sin embargo, en términos relativos, compara favorablemente respecto a lo observado en otros Estados del país; presiones en el gasto operacional, destacando las relacionadas a seguridad pública.

Respecto a las emisiones y créditos calificados, las estructuras permanecen con fundamentales sólidos y desempeño satisfactorio en coberturas del servicio de la deuda, saldos de los fondos de reserva y cumplimiento de obligaciones pactadas.

Al 30 de junio de 2014, la deuda de largo plazo del Estado, incluyendo la emisión del Instituto de Control Vehicular (ICV), ascendió a MXN37,240 millones; nivel equivalente a 1.14 veces (x) los Ingresos disponibles del 2013. Cabe destacar que, en su mayor parte, la deuda de largo plazo cuenta con Ingresos afectados específicamente para su servicio. Por su parte, la deuda bancaria de corto plazo registra una tendencia decreciente, y no presenta saldo al primer semestre del año. Respecto al pasivo circulante, éste se mantiene en niveles elevados, en su composición destaca el manejo de cadenas productivas a través de cuatro líneas abiertas por un monto en conjunto de MXN1,416 millones.